



Nombre de alumno (a): Vera Rodríguez Alondra Guadalupe.

Nombre del profesor: Venegas Castro María de Los Ángeles.

Materia: Medicina Social

Grado: 9° cuatrimestre

Grupo: B



Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de mayo de 2020

1.-Medicina social:

Basada a lo que leí en la antología la medicina social es toda aquella colaboración que se tiene con los demás personas , pero esto mantiene una mezcla de servicios con la medicina curativa, preventiva y labores sociales a las comunidades, pero en especiales a las comunidades rurales, por lo que se sabe es donde en muy pocos lugares cuentan con centro de salud adecuado ya sea porque no tiene el equipo médico necesario o no hay personal capacitado para atender ese centro, en la actualidad ponemos de ejemplo de nuestra ciudad Comitán de Domínguez, en donde se cuenta con dos hospitales un general y otro materno, en donde personas de otras comunidad Trinitaria, Margaritas, Tzimol, etc. Vienen seguido a estos hospitales para una mejor atención, eso sería parte de lo que se puede tratar este tema, pero tomemos en cuenta que medicina social costa al apoyo que brindamos a los pobladores de cada lugar, en este caso enfermeros, doctores, y trabajadores sociales hacen esta labor, porque ellos tan más cercanos a esto de la medicina, y pueden dar alguna conferencia o platicas respecto algún tema de salud. Recordemos que en varios lugares no hay aparatos eléctricos donde se puedan comunicar las personas, o informar en todo caso.

2.- El trabajador social es importante que sepa esta parte de la medicina social, porque recordemos que trabajo social busca el bienestar social de las personas, y una de esas es informar a sus usuarios o pobladores de algún tema de salud o puede también informar de algo importante, la cuestión es que tiene que tener conocimiento respecto a todo esto, podemos aportar haciendo una labor de un enfermero, tener conocimientos básicos de algunos movimientos que ellos realizan, recordemos que no somos médicos ni enfermeros, pero podemos hacer esta parte de aportar con la salud. Un trabajador social es importante en la área que se encuentre, porque aportamos con algunos puntos como son diagnosticar el lugar que se encuentre las personas o gestionar algún proyecto que se pueda realizar.

3.- Diferencia entre salud individual y salud comunitaria.

Salud individual:

- El estado de salud que posee cada persona depende de sí misma.
- Comportamiento: la acción con las personas y el ambiente.
- El único responsable es el propio individuo y nadie más.
- Cada uno de nosotros determina en gran manera la calidad de nuestra salud.
- Nadie más puede regular nuestros hábitos personales de vida.
- La buena salud no es asunto de suerte o destino si no de un buen cuidado.

Salud comunitaria:

- Todo aquello que tiene que ver con el perfil de salud de la población, sus enfermedades más comunes, principales causas de muerte y epidemias.

4.- Diferenciar el estado de salud de una persona con el estado de enfermedad.

Salud:

- Bienestar físico, psíquico y social.
- Ausencia de enfermedad.

Enfermedad:

- Criterios estadísticos de salud.
- Mal estado en lo físico, psíquico y social.
- Podría causar niveles bajos de economía.

Bibliografía:

Antología Medicina social

<https://es.slideshare.net/vanessabeltrancastro/salud-individual-y-colectiva>